

Sitzung FSR-BCE 21.06.2023

0. Nächste Sitzung: Am 05.07. um 18:15 Uhr

1. Begrüßung:

(11) Gewählte Mitglieder: Eva, Nils, Nik, Constantin, Tom, Johanna, Luca, Leon, Josy, Josie, Vera

(2) Assoziierte: Scott, Emma

(1) Gäste

Entschuldigt abwesend: Philip, Nilüfer, Raya

2. Abstimmung des Protokolls der letzten Sitzung und Feststellen der Beschlussfähigkeit:

Protokoll: (13/0/0)
Beschlussfähig (ja)

Finanzabstimmungen

Springbreak:

Wodka: 400€ (11/0/0)

Brausepulver: 100€ (11/0/0)

Slush Maschine: 100 € (11/0/0)

Sirup: 100 € (11/0/0)

Strohhalme & Einwegbecher 20€ (11/0/0)

3. Gremien und Berichte

- Rückblick Sommerolympiade
 - 19 Teams à 4 Personen teilweise auch außerhalb der Fachschaft BCE
 - Diverses Angebot (Volleyball, Bierball, Beer Pong, Bier Yoga, Fußball) wurde gut angenommen
 - Planung kann besser gestaltet werden in Sachen Transparenz gegenüber den Helfenden
 - Nächstes Mal Goodies für Siegerehrung?
 - Werbung über Hochschulsport hat sehr gut funktioniert!
 - Verbinden mit Grillen/ Waffelverkauf?
- Vollversammlung des Chem-Instituts
 - Planung für nächstes Semester ansetzen
 - Abstimmung für die Mail an Schmidt (13/0/0)
 - Inhalt:

"Ich schreibe Ihnen, als Institutsleiter, mit der Anfrage zu einer Vollversammlung des Instituts für Chemie." Ich denke es wäre ein guter Zeitpunkt, um einmal den Raum für direkte Kommunikation zwischen allen Studierenden, Mitarbeiter*innen und Professor*innen zu schaffen, die daran interessiert sind. Ich kann zwar nicht mit Gewissheit einschätzen, wie stark die jeweiligen

Parteien an einer Vollversammlung interessiert wären, aber von Seiten der Fachschaft und Studierendenschaft habe ich schon Zustimmung vernommen.

Um für Sie den Mehraufwand, den die Organisation der Versammlung mit sich bringen würde, zu minimieren, ist der FSR BCE bereit, die Organisation teilweise oder vollständig zu übernehmen. Das Datum für die Veranstaltung liegt sicherlich nicht in naher Zukunft, da dies erstmal organisiert werden muss. "Ich wollte mir aber erst Ihre Zustimmung einholen, bevor ich die jeweiligen Parteien kontaktiere."

- Bericht Website
 - Es muss wohl nur ein Formular ausgefüllt werden, wo unter anderem die Redaktionsleiter drauf stehen sollen und das ganze geht dann ans ZIM. 2-3 Tage Bearbeitungsdauer und dann haben die Redaktionsleiter optimalerweise schon Zugang und können loslegen.
 - Unsere alte Website aber bitte erstmal noch nicht anfassen/kündigen/was auch immer, weil wir ne Weile brauchen werden bis dann mit dem Umzug geschafft ist
 - Abstimmung für die Beantragung einer Website auf der Uni-Potsdam Website (12/1/0)
- Stellvertreterinnen für BeKo W1 Conservation Ecology
 - Momentan stehen Eva und Lisa in der BeKo
 - Terminverschiebung in den August, was für Studis suboptimal ist
 - Wir suchen Studis für diesen konkreten Termin 22/23.August (?)
 - Vorschläge von Raya?
- StuKo Chemie
 - BA-Studienverlaufsplan wurde konstruktiv kritisiert und unter Vorbehalt der Änderung des PC-Grundpraktikums angenommen
- Akkreditierung Biowissenschaften BA
 - läuft gerade, Studierbarkeit und Abbruchquote werden unter die Lupe genommen

4. Veranstaltungen im SoSe 23

- Gastbericht & Anfrage von Prof. Dr. Amitabh Banerji: Science Slam Golm 13.07.
 - Hilfe bei Getränkeausgabe vor Ort bei der Afterparty (Gesponsert), Logistik durch Universität bzw. Prof. Dr. Amitabh Banerji
 - ca. 200 Gäste erwartet
 - 17:00-19:00 Science Slam, 19:00 bis 22:00 Afterparty draußen oder im Foyer in Haus 27
 - Brezeln werden durch weiteren Sponsor ausgegeben
 - Schichtplan können wir erstellen: je 4-6 Personen?
 - Eventuell Bierzeltgarnituren verwenden
 - Reservationen für uns, wer möchte und kann
- Study Spring Break
 - Planung nun größtenteils doch beim FSR-BCE
 - Schichtplan kommt den entsprechenden Personen zu
 - Wir lassen uns überraschen
 - Slush Maschine können wir besorgen
- Nil('s) Karaoke
 - Nächstes Semester, sobald der Plan steht!
-

5. Sonstiges

- Modul "Physikalische Chemie und mathematische Grundlagen für Lehramt"

- Etwaige Diskrepanz der Semesterwochenstunden in der Studienordnung gegenüber der praktizierten Lehrveranstaltung
- Besorgungen seit letzter Sitzung
 - Constantin organisiert alles
- Rückmeldung "Weiterentwicklung Lehramt"
 - Tom geht zum Vernetzungstreffen am Samstag, den 24.06.

Wir bedanken uns für das Lesen dieses Protokolls!

Solidarische Grüße,

Euer FSR-Protokoll-Team